

# Wallisellen ohne Punkte in Dietikon

## Faustball Wallisellen: Meisterschaft

**Am vergangenen Samstag, 23. November, versammelte sich die Herren-2-Mannschaft für die nächste Meisterschaftsrunde in Dietikon. Allerdings konnte der Coach krankheitshalber nicht anwesend sein und somit war die Mannschaft auf sich allein gestellt. Ausserdem handelte es sich bei der Turnhalle in Dietikon um eine unüblich kleine Halle. Somit stand das Team gleich mehreren Herausforderungen gegenüber.**

Das erste Spiel bestritten die Walliseller gegen Peter und Paul. Die neuen Verhältnisse machten den Spielern zu schaffen, und so machte man unnötige Anschlagfehler oder nahm einen einfachen Ball nicht richtig ab. Somit ging der erste Satz, ohne dass Peter und Paul sich gross anstrengen musste, verloren. Der nächste Satz fing mit etwas mehr Konzentration an und die Mannschaft aus Wallisellen konnte einen Vorsprung aufbauen, doch Peter und Paul liess sich nicht so leicht unterkriegen und holte auf. Es entstand ein Kopf-an-Kopf-Rennen, und trotz der Anstrengungen seitens Wallisellens verlor man den Satz. Mit einem niedergeschlagenen Geist ging man in den letzten Satz und verlor diesen auch, aber auch nur wegen vermeidbarer Eigenfehler.

Nach einer längeren Pause und einer Absprache unter der Mannschaft begab man sich auf das Feld, diesmal gegen Schlieren 8. Die starke Offensive der Gegner bereitete dem Team aus Wallisellen einige Mühe und somit ging der erste Satz auch verloren. Zu Beginn des zweiten Satzes konnten die Walliseller sich mit einem kühlen Kopf behaupten, doch nach ein paar Fehlern verlor die Mannschaft die Ruhe, wovon Schlieren 8 profitierte und den Satz für sich entscheiden konnte. Viel anders konnte man im letzten Satz nicht spielen und gab diesen auch an den Gegner ab. Das letzte Spiel des Tages war gegen Schlieren 7 und die Spieler aus Wal-

lisellen wären in der Lage gewesen, alle drei Sätze zu gewinnen, doch fehlende Konzentration, vielleicht wegen der Enttäuschung aus den vorherigen Spielen, verursachte zu viele vermeidbare Fehler und so verlor man auch dieses Spiel ohne Satzgewinn.

An dieser Meisterschaftsrunde holte Wallisellen keinen Punkt für die Gesamtplatzierung. Zwar mussten die Spieler mit einer kleineren Halle und ohne Coach klarkommen, doch war dies keine Begründung für dieses Resultat. Oft standen sich die Spieler selber im Weg und hätten mit mehr Konzentration den einen oder anderen Satz gewinnen können. Es bleibt zu hoffen, dass die Spieler in der nächsten Runde ihr Potenzial ausschöpfen können. (e.)

REKLAME

Gönnen Sie sich ein  
Entspannungsbad –  
auch ausserhalb  
der Wanne.

Wir haben eine Badewanne voll  
erfrischender Ideen für Sie.



**DIE SCHREINER**  
HARTMANN MEIER GMBH

Gewerbehallenstrasse 6, Wallisellen  
Telefon 043 422 52 81, dieschreiner.ch